



FAST RESPONSE
WWW.FR.N.CO.ID

Respon Cepat Polsek Tarogong Kidul Polres Garut Amankan Seorang Pemuda Yang Meresahkan Di Terminal Guntur Melati Garut

Adi - GARUT.FR.N.CO.ID

Apr 14, 2024 - 19:20



Garut - Polsek Tarogong Kidul Polres Garut amankan seorang pemuda yang meresahkan di Terminal Guntur Melati Kec. Tarogong Kidul Kab. Garut. Sabtu malam (13/04/2024).

Kapolres Garut AKBP Rohman Yonky Dilatha, S.I.K., M.Si., melalui Kapolsek

Tarogong Kidul Kopol Alit Kadarusman mengatakan jika pihaknya berhasil mengamankan pemuda tersebut pada sekitar pukul 22.40 WIB.

Alit menjelaskan ketika anggota yang sedang melaksanakan pengamanan di Pos Pelayanan Terminal Guntur Garut Ops Ketupat Lodaya 2024, pada saat itu menerima laporan/aduan dari warga terkait adanya gangguan keamanan dan ketertiban masyarakat di sekitar Terminal Guntur Melati Garut.

Kemudian anggota bergegas melakukan pengecekan ke lokasi yang dilaporkan, tidak lama kemudian anggota menemukan seorang laki-laki sedang memarahi seorang penjual bakso tahu sambil menodongkan sebilah pisau dari saku celana sebelah kanannya.

Diduga pelaku yang terpengaruh oleh minuman keras/minuman beralkohol, anggota pun bergerak untuk mengamankan pemuda tersebut. Namun si pemuda sempat melakukan perlawanan ketika hendak di amankan.

Ketika pemuda hendak di amankan ke mobil Polsek Tarogong Kidul, beberapa rekan mencoba menghalangi upaya pengamanan dari anggota.

Namun anggota dengan sigap dan tegas dapat menghadang beberapa rekan pelaku yang hendak menggagalkan pengamanan tersebut di lokasi.

Hingga pada akhirnya pemuda yang bernama "AN" (33) warga Kec. Garut Kota Kab. Garut dapat di boyong ke Mapolsek Tarogong Kidul untuk dilakukan pemeriksaan lebih lanjut.

"Ya betul pemuda itu sempat melakukan perlawanan ketika di amankan, dan ada juga sejumlah rekan pelaku yang menghadang kami namun semua bisa teratasi dan kini yang bersangkutan masih di lakukan pemeriksaan oleh anggota di Mapolsek. Untuk motif dan modus yang bersangkutan masih dalam proses pengembangan penyelidikan kami." Tutup Alit.